

## Neuaufgabe früherer Doppel.....

24.06.2019 17:33 von Norbert Richter

Den Muckendorfer Platz gibt es eigentlich schon seit Mitte der 70iger Jahre. Einige Herren waren damals schon aktiv und sind heute schon fast 80 Jahre alt. Die regelmäßigen Doppelmatches sind leider schon Geschichte, aber hie und da kommen sie noch alle zusammen und spielen ein Doppel.

Da zeigt sich wieder wie lange man eigentlich unseren Sport ausüben kann und auch welche gesellschaftlichen Einfluß Doppelmatches haben können. Die Herren treffen sich auch so noch regelmäßig am Platz, auch ohne Tennis zu spielen.



sind alle noch recht fit.....